



枝川小だより

「やればできる」ことのレベルアップを図ろう！

～凡事徹底（当たり前のことをしっかりやること）を
土台に！～

第76回 卒業証書授与式

3月20日（月）「令和4年度 第76回 卒業証書授与式」を挙
行しました。昨年度同様PTA会長様以外のご来賓の方々の参列をご
遠慮いただいたのの実施としました。

卒業生の3名は、立派な態度で卒業証書を受け取りました。野口校
長は、式辞の中で、今年度音楽活動で全校合唱をした「いのちの歌」
の歌詞にふれ、この星の片隅でめぐり会えた奇跡は、どんな宝石より
もたいせつな宝物であり、これからも人と人との出会いを大切に
してより多くの宝物に気づき、感謝できる
人になってほしいとメッセージを送り
ました。卒業生による「卒業によせて」
では、それぞれが卒業の日を迎えるに
あたって、今の気持ちを発表しました。
卒業生の退場時には、在校生が心を込
めて「大空が迎える朝」を合唱して見送りました。心のこもった温かい雰囲気
に包まれた卒業式となりました。卒業生のみなさん、中学校での活躍を期待して
います。心から応援しています。



卒業によせて 【抜粋】

ぼくたちは、今日、枝川小学校を卒業します。

今、たくさんの思い出がよみがえります。

ぼくの思い出は、全校音楽発表会です。ソロの演奏もあり、とても緊張しましたが、みんなと演奏
できてよかったです。

私の思い出は、白組団長をつとめた運動会です。各種目に全力で取り組みました。

ぼくの思い出は、5年生の時の宿泊学習です。ふだん体験できないことが、たくさんできました。

先生方、時には楽しく、時には厳しく、いろいろなことを教えてくださいありがとうございました。

調理員さん、毎日おいしい給食を作ってくださいありがとうございました。

在校生のみなさん、一緒に遊べて、楽しかったです。

これから始まる中学校生活では、部活動や学習に取り組み、学校生活を楽しみたいです。

私は、バレーボール部に入り、たくさん練習したいです。仲間と共に楽しくプレーし、勝利をめざ
します。

ぼくは、部活動に入って、友達をたくさんつくりたいです。

お父さん、お母さん、いつもあたたかく見守り、支えてくれてありがとうございました。

ありがとうございました。

私たちは、未来へ向かって、新しい一歩をふみだします。

令和3年度 修了式



令和4年度 修了式を3月24日（金）に行いました。1年生と5年
の代表が、児童を代表して「1年間を振り返って」の作文発表をしまし
た。2人は、縄跳びと字を丁寧に書くことの頑張り、と、走れ走れ運動記
録会・アイススケート体験の思い出をそれぞれ振り返り、さらに、新し
い学年に向けての抱負も発表しました。その後、野口校長から各学年代
表児童に修了証が手渡されました。野口校長からは、子供たちに対して、
「修了証」は、この一年頑張ったことを証明する証書ですから大切に
してください。この修了証をもらったことは、皆さん一人一人が頑張
ったものですが、その影には今日まで皆さんを支えてくださったお父
さん、お母さんやおうちの人たち、先生や地域の方々の助けがあった
ことも忘れてはいけません。どうか感謝の気持ちを忘れないでくださ
い。それと同時に、自分をほめ、自信をもって新しい学年に進んでく
ださい。と話がありました。

令和4年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力により、無事に修了式を迎えることができました。あ
りありがとうございました。